

Le 23 décembre 2017

## NOTE DU COLLECTIF

Le Collectif du 4 décembre 2013 a appris avec effroi la mort du Révérend Père Joseph Simoly, victime du banditisme régnant dans notre pays.

Le Collectif du 4 Décembre 2013 présente à sa famille, aux Évêques, au Clergé catholique, au peuple de Dieu et à l'Église en général ses sincères condoléances. Notre pays vient de perdre une valeur incontestable et la consternation nous envahit tous.

A ceux responsables de la Sécurité du pays et aux hautes autorités de l'Etat Haïtien, le Collectif du 4 Décembre demande que tout soit mis en branle pour retrouver les assassins et que justice soit rendue. Au peuple haïtien, Le Collectif du 4 Décembre demande que plus que jamais le soutien mutuel dans le combat contre l'insécurité et l'impunité prenne force pour terrasser le mal qui ronge notre pays.

Que Dieu accueille dans son Royaume l'âme du Révérend Père Simoly.



Jean-Robert Argant  
Coordonnateur Général